
第１３７回 教育研究評議会議事要録

日 時 平成２７年５月１９日（火）１６時００分～１６時５５分

場 所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階小会議室）

出 席 者

（評議員）島田学長、早川理事、堀理事、下間理事、杉山理事、藤井理事、岩﨑副学長、

中村教育人間科学域長、豊木工学域長、黒澤生命環境学域長、竹内附属図書館長、

大隅・時友・杉田・柴田・熊田・坂本・柳田・佐藤・風間各教授

（列席者）鮎川監事、

竹田・堀・北村・堀・進藤・村松・白沢各学長補佐、

高村総務部長、中村人事部長、本多財務管理部長、松永施設・環境部長、

清水教学支援部長、大木総合情報戦略部長、山田医学域事務部長、山田研究支援課長、

望月企画課長、小林総務課長、杉浦人事課長、九鬼財務管理課長、梶原教務課長、

仙洞田学生支援課長、佐野教育人間科学域支援課長、島田工学域支援課長、

平出生命環境学域支援課長、石原監査室長

議事要録確認

第 136 回教育研究評議会（27.4.21 開催）議事要録を確認した。

報告事項

１ 役員会の開催状況について

下間理事から、第 157 回役員会（27.4.28 開催）の開催状況について、資料１により報告が

あった。

２ 大学院総合研究部会議の開催状況について

下間理事から、第８回大学院総合研究部会議（27.5.13 開催）の開催状況について、資料２

により報告があった。

３ 助教の採用について

学長から、国立大学法人山梨大学教員選考手続きに関する規程第９条に基づく助教１名の採

用について、資料３により報告があった。

・平成 27年５月１日採用助教 医学域（外科学１）１名

４ 学長選考会議学内委員の選考について

学長から、学長選考会議学内委員の選考について、資料４により、前回の本会議において学

長一任となっていた生命環境学域から選出する評議員の報告があった。

５ 学生の学籍異動について

堀理事から、学生の学籍異動について、資料５により、平成 27 年度４月期の休学・退学・

復学・除籍許可者数の報告があった。



６ ルフナ大学（スリランカ民主社会主義共和国）との友好と国際的な協力を促進するための覚

書の締結について

黒澤生命環境学域長から、ルフナ大学（スリランカ民主社会主義共和国）との友好と国際的

な協力を促進するための覚書の締結について、資料６により、平成 27 年３月 30 日付けで調印

された旨の報告があった。

７ 平成 27 年度教育研究支援基金事業計画について

杉山理事から、平成 27 年度教育研究支援基金事業計画について、資料７により報告があっ

た。

８ 平成 26 年度全学共通間接経費取得者について

杉山理事から、平成 26 年度全学共通間接経費取得者について、資料８により、勤勉手当に

おける外部資金獲得特別評価算定者の報告があった。

９ 平成 27 年度戦略・公募プロジェクトについて

杉山理事から、平成 27 年度戦略・公募プロジェクトについて、資料９により、公募内容等

の報告があった。

10 平成26年度施設環境整備費等執行結果及び平成27年度施設環境整備費等執行計画について

杉山理事及び松永施設・環境部長から、平成 26 年度施設環境整備費等執行結果及び平成 27

年度施設環境整備費等執行計画について、資料 10 により報告があった。

11 山梨大学における科学研究費補助金採択状況及び論文生産状況の分析について

早川理事から、前回の本会議において速報値として報告した平成 27 年度科学研究費助成事

業内定状況、科学研究費補助金採択状況及び論文生産状況の分析について、資料 11 により報

告があった。

12 その他

（1）議長の職務代行について

学長から、山梨大学教育研究評議会細則第５条第３項の規定に基づく議長の職務代行につい

て、早川理事を指名した旨の報告があった。

（2）ネパール大地震で被災を受けているトリブワン大学への義援金の募集について

下間理事から、イントラ掲示板で周知したネパール大地震で被災を受けているトリブワン大

学への義援金の募集について、短期間にも関わらず多くの教職員の協力により 70 万円を超え

る義援金が寄せられ、また、本学大学院留学生等による募金活動においては 30 万円を超える

義援金が集まった旨の報告があった。



審議事項

１ 第３期中期目標・中期計画（素案）の策定について

早川理事から、既に各学域等に提示している第３期中期目標・中期計画（素案）の策定につ

いて、資料 12 により説明があり、審議の結果、６月末の文部科学省への提出に向け、引き続

き作業を進めることとした。

なお、順次各学域運営会議と執行部の意見交換を進めている旨の説明があった。

２ 人事評価に係る検討・実施体制の整備（案）について

下間理事から、人事評価に係る検討・実施体制の整備（案）について、資料 13 により、人

事評価委員会を設置し、関係規則等を整備するものである旨、説明があり、審議の結果、これ

を承認した。

３ 教育人間科学部生涯学習課程の廃止に伴う入学定員の扱い（案）について

堀理事から、これまでの教育人間科学部生涯学習課程の廃止に関わる経過について、資料 14

により説明があり、続いて中村教育人間科学域長から、教育人間科学部から教育学部に名称変

更すること等について、学域内で検討する旨の説明があった。

引き続き、黒澤生命環境学域長から、資料 14 により、生涯学習課程の学生定員 20名を生命

環境学部に移行し教育強化を目指していく旨の説明があり、審議の結果、文部科学省との協議

内容を踏まえ各学域と連携を図り検討を進めることとした。

４ 学外者等への感謝状贈呈者等の推薦（案）について

豊木工学域長から、山梨工業会奨学基金に 100 万円以上寄附があった学外者等への感謝状贈

呈者等の推薦（案）について、資料 15 により説明があり、審議の結果、これを承認した。

５ 平成 28 年度施設整備費概算要求事業（案）について

杉山理事及び松永施設・環境部長から、平成 28 年度施設整備費概算要求事業（案）につい

て、資料 16 により一般事業、附属病院事業及び施設費交付事業別に事業の目的・概要等の説

明があり、審議の結果、これを承認した。

以上


